



Themenfeld 2020:
Nordrhein-westfälisch-britische Städtepartnerschaften

Austausch und Projekte mit britischen Partnerschulen: Einladung zum Erfahrungsaustausch

Wo stehen Schulaustausche und -projekte mit britischen Schulen? „Unsere Austausche mit England waren schon vor dem Brexit tot“, stellte ein Schulleiter 2018 im Gespräch mit uns fest. Demgegenüber haben wir inzwischen auch ermutigende Beispiele gefunden: „Nicht der Brexit ist das Problem, sondern Corona. Wir wollen weitermachen, sobald dies möglich ist, und würden unsere Erfahrungen gern mit anderen Schulen austauschen“, stellte eine engagierte Lehrerin auf unserer Online Konferenz am 5. November 2020 fest.

Unsere Bitte und unser Angebot

Wie sehen die ***CertiLingua Schulen des Landes Nordrhein-Westfalen*** die Lage? Wer pflegt(e) Kontakte mit britischen Partnerschulen und ist interessiert an einem Erfahrungsaustausch?

Sie, sehr geehrte Damen und Herren, bitten wir, sich einige Minuten Zeit zu nehmen und unsere Fragen zu beantworten. Bei Bedarf organisieren wir einen Erfahrungsaustausch, voraussichtlich online.

Zum Kontext

Mit Förderung durch den Minister für Bundesangelegenheiten, Europa und Internationales des Landes Nordrhein-Westfalen sucht die Geschäftsstelle Städtepartnerschaften der Auslandsgesellschaft. de e.V., Dortmund, nach Möglichkeiten, Städtepartnerschaften, Schulpartnerschaften und -projekte sowie zivilgesellschaftliche Austausche mit Großbritannien nach dem Brexit lebendig zu halten.

Über die Ergebnisse unserer bisherigen Recherchen, Konferenzen und Workshops informiert Sie unsere Homepage <https://staedtepartnerschaftennrw.org/> .

Über die Auslandsgesellschaft. de e.V.

Seit 70 Jahren setzt sich die Auslandsgesellschaft.de satzungsgemäß für „Völkerverständigung im Geiste von Humanität und Toleranz“ ein. Vin diesem Zweck sind unsere Aktivitäten abgeleitet, darunter

- Seminare, Workshops und Vorträge zu europabezogenen Themen sowie Studienreisen in Kooperation mit Schulen
- Förderung internationalen Austauschs, unter anderem durch unsere regionale Servicestelle des europäischen Jugendinformationswerks „EuroDesk Dortmund“,
- Sprachreisen in 23 Länder als Kooperationspartner des GLS-Sprachenzentrums Berlin
- „Deutsch als Fremdsprache“ in unserer Intercultural Academy als Kooperationspartner von TELC (The European Language Certificates“
- Der Forschungs- und Beratungsschwerpunkt „Städtepartnerschaften und europäische Zivilgesellschaft“, seit 2009 unter der ehrenamtlichen Leitung des Kuratoriumsvorsitzenden der Auslandsgesellschaft.de, Staatsminister a.D. Wolfram Kuschke.